

## Safari Solat Subuh Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://SUKABUMI.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 22, 2023 - 13:09



*Safari Solat Subuh Oleh Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi*

*Sukabumi, 22 Agustus 2023* - Polsek Kalapanunggal yang berada di bawah naungan Polres Sukabumi mengadakan kegiatan Safari Solat Subuh berjamaah sebagai bagian dari upaya mendekatkan diri dengan masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan di Masjid Besar Nurul Bayan, Jalan Kalapanunggal, kp Sukamantri, desa Kalapanunggal, Kecamatan Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang diawali pada pukul 04.50 WIB tersebut melibatkan anggota piket mako Polsek Kalapanunggal, dengan dipimpin oleh Briptu M. Sholahuddin.R. Dalam kesempatan tersebut, Briptu M. Sholahuddin.R turut menjadi pelaksana kegiatan dan memberikan arahan kepada para peserta.

Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, melalui perwakilannya dalam kegiatan ini, menyampaikan program unggulan Polres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI", yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat, serta membangun hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat.

Selain itu, kegiatan Safari Solat Subuh ini juga dimanfaatkan sebagai forum untuk menampung masukan, kritik, dan saran dari masyarakat yang hadir. Ini sejalan dengan upaya Polsek Kalapanunggal untuk terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dan memberikan perhatian kepada kebutuhan serta aspirasi yang diutarakan oleh masyarakat.

Kehadiran Polsek Kalapanunggal dalam kegiatan keagamaan seperti Safari Solat Subuh ini diharapkan dapat mempererat ikatan antara aparat kepolisian dengan masyarakat setempat. Kegiatan semacam ini juga merupakan wujud konkret dari komitmen Polsek Kalapanunggal dalam berperan aktif dalam kehidupan sosial dan keagamaan masyarakat.

Dengan adanya kegiatan Safari Solat Subuh berjamaah ini, diharapkan hubungan yang harmonis antara Polsek Kalapanunggal dan masyarakat dapat terus ditingkatkan, sambil tetap mengedepankan nilai-nilai keagamaan dan kebersamaan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kalapanunggal.